
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

 

4のプログラム    4/24（水）移動例会：国仲恵亮会員の職場訪問 

 今月のロータリーレート 1$￥151   
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※一揚調の曲奏は、八重山古典民謡の中には４曲あり、その中の一つである。沖縄本島の音楽家達も 

異口同音にこの歌の作曲者を絶賛しない者はいない程である。不幸にして、この歌の作者を誰も知ら 

ないのが残念である。（八重山民謡誌より）（詠人知らず） 

 

●上
カミ

下
シム

ん 揃
スル

寄
ユ

てぃヤゥ 願
ニゴー

た 事
クトゥ

 ハリ 叶
カナ

しゅうりヤゥ 

（上は御役人、下は庶民に至るまで、祈願通り叶って） 

※スリヌ イツィン ウリシャバ カイ ヤゥ （以下同じ） 

 

●今
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年
トゥシ

 年
ドゥシ

勝
マサ

らし・廻
マワ

る 年
トゥシ

・ゆくだら 

（今年は豊年弥勒世を迎えたが、来年はより以上の五穀豊穣の世を恵み給え） 

 

 

国際ロータリー第２５８０地区 

2024 年（令和 6 年） 4 月  24 日（水）第 29 回例会（通算 3011 回） 

2023-24 年度 ◆クラブ会長テーマ◆「奉仕の輪を広げよう」 

会長：前原 博一  副会長：宮城 早人  幹事：今西 敦之 

直前会長：大浜 勇人  副幹事：新里 裕樹  会場監督（ＳＡＡ）委員長：新川 正人 

2023-24 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ゴードン R.マッキナリー 

栃木一夫ガバナー 地区基本方針 

「持続可能な元気なクラブを実現しよう」 

          地区の合言葉 

「ロータリアンの心に火をつけよう」 

”Get the joy of Rotary” 

八重山の民謡   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさまこんにちは 

本日も例会参加して頂きありがとうございます。 

先週の４月 3日は、台湾の地震による津波警報がありましたの

で、安全を考慮し急遽ではありましたが、休会にしました。 

台湾においては、地震によりお亡くなりになられた方のご冥福

をお祈りいたしますとともに、被害にあった地域の一日も早い

復興を願います。 

ここ石垣島においては、津波警報がでましたが、甚大な被害

がなく安堵したところではありますが、今回、津波警報による避

難の方法などいろいろと課題が見えてきたのではないでしょう

か？震災はいつ何時起こるかわかりませんが、その備えの必

要性は身をもって感じました。 

 

2024年も早いもので三か月が経過し、４月に入りました。今年

度の 4 月は例年以上に実の引き締まる４月のスタートになりま

した。というのは、４月から私の次男が大分にある大学に入学

することで、その入学式に出席するために家族全員で大分・

別府に行ってきました。 

長男は関東にある大学に行っていますので、大分集合しても

らいました。 

入学式のために大分に行きましたが、それに合わせて、家族

全員で家族旅行を行いました。 

観光地巡りはできませんでしたが、別府の町が一望できる高

台にあるホテルに宿泊し、そこでの温泉に入り、ゆっくりとした

時間を過ごしました。温泉に浸かっていると、無意識ではあり

ますが、ふと考えたことがありました。 

それは、次のロータリーの例会での会長あいさつのことです。 

頭に思い浮かんだのが、「会長あいさつ」のことでしたので、こ

こまで来ても「RCか？」 

と自問自答しましたが、どこまでいっても「ロータリー」と、再認 

識させられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は写真を多く取ろうと意識してたくさん撮りました。石垣に

戻り写真を見返していると私自身、ずいぶん年を取ったように

感じましたが、逆に、まだまだ家族のためにもロータリー活動

はもちろんではありますが、健康で仕事を頑張らなければと強

い決心がついた 202４年 4月の始まりでした。 

それでは本日もよろしくお願いします。 

 

本日は、橋本先生、玉吉会員ご無沙汰しております。今後とも

例会にご出席のほど宜しくお願いします。また、このあと村松

会員の卓話ということで 30分、宜しくお願い致します。 

本日の幹事報告は 5点でございます。 

1）.理事会の報告 1つ目：先般、4月 3日に発生しました台湾

東部地震支援につきまして、姉妹クラブであります台北台同

RC、そして台東東區 RC に当クラブより義援金をお見舞いと

して贈ることが決議されました。一人当たり 5 千円の徴収が決

まりましたので、徴収方法等は改めてご連絡させて頂きます。 

2 つ目：慶弔費についてという内規がございます。ロの告別式

という部分で、5 千円の香典を贈るとなっておりますが、これを

1万円といたしまして、ニの供花の種類 生花 1 対の部分を 1

基に致しました。金額にはほぼ変わりはございませんが、香典

として 1 万円、供花の部分を 1 対から 1 基に変更することが

決議されましたのでご報告させて頂きました。 

松田委員長からもご報告がありましたが、6/16（日）にマックス

バリューやいま店にて献血が開催されます。また引き続き、指

田文庫の寄贈がございますので、奮ってご参加のほど宜しく

お願い致します。 

2）.本日、沖縄分区名護 RC50 周年式典の締め切り日となっ

ております。8 名の方が登録されております。他にご出席され

る方は事務局までご連絡お願い致します。 

3）.次週、台北大同 RC の記念式典に前原会長ともども 11名

のメンバーで参加して参ります。13：30に那覇国際空港チェッ

クインカウンター前にパスポートを忘れずにご集合のほど、宜

しくお願い致します。 

4）.北上 RC より、特産品のお礼状が届いております。先般、

私どものクラブにリンゴが届きましたので、こちらからは八重山

かまぼこを送らせて頂きました。毎年恒例でございます。 

  例会記録   4 月 10 日（水） 第 28 回（通算 3010 回） 会員卓話  

◆ 石垣 RC幹事報告：今西 敦之 ◆ 

◆会 長 挨 拶◆ 

前原 博一 

◇総会員数：57 名 （名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：53 名  ◇出席人数：27 名  欠席人数：26 名  出席率：50.94％ 

≪司会進行：黒島 勝・石川 尚吾≫ 

◇ロータリーソング：君が代 奉仕の理想   ◇ソングリーダー：小林 昌道 

◇メ ー ク ア ッ プ：新川 正人 南波 正幸 木下 省三 宮良 幸男  

【第 10 回理事会報告】 

1）.2024 年 4 月台湾東部地震支援金のお願いについて 

：姉妹クラブ台北大同 RC・台東東區 RC へ直接支援金（全会員から 5 千円徴収）を送るることで承認 

2）.会費口座引落手数料について：保留（次回の理事会へ持ち越し） 

3）.慶弔費（内規）について：香典 5,000 円→10,000 円 供花 1 対→1 基 承認 

4）.献血車両支援活動について：6 月 16 日（日）マックスバリューやいま店駐車場にて活動：承認 

5）.指田文庫寄贈について：図書券（5 万円分）の寄贈で承認（6 月で日程調整） 

6）.4 月・5 月・6 月プログラムについて：承認 

7）.その他：新旧合同理事会 時間・会場変更の件：承認 



5）.6月 9日（日）にハーリーが開催されます。前原会長の肝い

りの親睦でございます。この後、Slack にてハーリーに参加の

募集をさせて頂きますので、よろしくお願い致します。 

 

松田新一郎社会奉仕委員長： 本日は 2点ございます。 

1）.献血車両支援を今年も行います。今のところ 6月 16日（水）

午前 9 時半から 4 時半まで車両支援活動を行いますので皆

さんのご協力をお願いいたします。今回は卵を 50個準備いた

しまして、献血して頂いた方に配布したいと思います。高校生

の参加もありますので、会員の皆さんも多数、協力をお願いい

たします。 

2）.指田文庫、例年寄付させて頂いております。今のところ 5

万円の図書券を竹富小中学校に寄付したいと思います。寄贈

日は、6/5（水）または 6/12（水）の例会終了後に竹富島へ向

かいまして、寄付を行いたいと思います。多数の皆様のご協

力をお願い致します。 

黒島剛プログラム委員長：4 月のプログラムです。4 月 3 日が

津波警報で例会が出来なかったので、この日に準備していま

した、国仲恵亮会員の職場訪問を 4月 24日（水）に変更いた

しました。12 時半からこちらで点鐘、食事をしまして、国仲恵

亮会員の職場訪問となりましたので、皆様のご参加を宜しくお

願い致します。4/17（水）は休会となっております。 

大浜勇人親睦委員長：5月 13日・14日と岡崎南 RC60周年

の参加で計画をしております。13 日は前夜祭として岡崎南

RC の方々がご用意した場所で夕食と共に前夜祭を迎えたい

と思っております。現在、バスの調達で見積もりを取っている

段階でございますが、当日は午前中にバスの観光ツアーを岡

崎市内で昼食も取りつつ、午後の式典、祝賀会に参加する流

れになっております。そして 15 日に午前中は、そのバスで 1

か所だけ観光して、昼過ぎには沖縄に到着の流れです。まだ

見積もりの段階ではございますが、支払方法については連絡

があると思いますので、その旨ご対応をお願い致します。 

 

 

 

私は、大学の時に結婚をしまして学生結婚でした。新宿にあり

ますヒルトンホテルというところに大学 3 年、大学４年生の頃に

大学アルバイトをさせていただいていました。 

一番最初に正式に働くホテルでありました、ディズニーランド

のところにあります東京ベイヒルトンホテルというところになりま

す。ご覧になられた方もいらっしゃると思いますけれども、前に

「HOTEL」というドラマをやっていて、そこの収録で使われて

いたホテルなです。最初はハウスキーピング客室清掃から入り

まして、そのあとフロントへ移り 2 年間勤めました。この後に友

人に、次に何をしたいかという話をしまして、海外に行って働き

たいという話をしました。この次に私が行きましたのは、イギリス

の上の方にありますスコットランドのグラスゴーに行くことが決ま

りました。ゴルフをやる方はセントラルリュースを聞いたことがあ

ると思いますけれども、そちらとエディンバラというのが有名な

んですけれども、私はたまたま運がありまして、グラスゴーのヒ

ルトンホテルのオープンで行くことになりました。多分皆さんび

っくりすると思いますけれども、この時の私の一年間の年収は

200 万円いくかいかないかぐらいでした。凄く裕福な人は、街

の西側の裕福なエリアに日本人の方が多数住んでいたんで

すけど、当然私はそんなところに住めることはできず、東側の

ところで妻と一緒に、私はフロントで働いて、妻はハウスキーピ

ングのアルバイトで何とか生活をしていました。ここがグラスゴ

ーのヒルトンホテルで、セントラルステーションという大きな駅が

ありますけれども、そこから歩いて 10 分もかからないところの

ホテルになります。私が住んでいたアパートですが、道路にも

ゴミがいっぱい落ちているようなところで、必ずしも治安がいい

ところではなく、家賃も安かったので、こういうところに住んで生

活していました。スコットランドのグラスゴーは、ほとんど天気が

あり良くなく、冬になると朝 9時ぐらいに日が昇って、夕方の午

後 3 時には真っ暗になってしまうようなところで、逆に 6月ぐら

いになると、夜の 10時ぐらいまで日が落ちないような地域にな

ります。本当に太陽の光を欲していました。石垣島に来てびっ

くりするぐらいの差ですね。最初は 1 年間と言われていました

が、もう一度 1 年間の延長という形で合計 2 年間居たんです

けれども、これ以上居てもお金が続かないので 2 年で日本に

帰る決断をしまして帰って来ました。場所は凄くいいところで、

人も石垣島のようにあったかい人が多いです。女性もスカート

をはきますが、男性も正装はスカートなんですね、結婚式とか

にもキルトのスカートをはいて参加したりします。 

最初の 2年間ヒルトンホテルで働いて、グラスゴーに 2年間行

きまして、東京へ戻って来ました。その時にヒルトンホテルで働

いていた上司に声をかけていただきまして、西新宿にあります

パークハイアット東京、ここはオープンして数か月経ったところ

でしたけれども、合格いたしました。建物は凄く大きいですが、

上の 3 つのところだけがホテルになりまして、ホテル自体は小

さいホテルで 178室しかないホテルで、下はオフィスの階にな

ります。ここは、東京ガスのガスタンクがあったところで、それを

外してしまって東京ガスが建てたビルになります。 

「Lost In Translation」という映画をここで約 2 ヶ月間かけ

て撮りまして、これがビル・マーレイさんの写真になります。  

最上階は 52 階になりますけれども、「ニューヨークグリル」とい

うレストランです。ちなみに震災があった時ですが、凄く耐震

のビルになっていて、この 52 階は横右左に 80 ㎝ぐらいづつ

合計 160㎝ぐらいの揺れがありました。その時はちょうど私もこ

こに居ましたけれども、廊下のコピー機が右へ行ったり左へ行

ったり、引き出しはバンバン出てきたりと立っているのも辛いぐ

らいでした。47 回にプールがありますけれども、その時はプー

ルの水が半分以上出てしまうというような状況でした。 

こちらのパークハイアット東京では、最初にアシスタントマネー

ジャーという形で入って、フロントのマネージャー、フロントの

ディスクマネージャー、副部長、それからちょうどオリンピックが

その時にありましたので、ホテルのセキュリティも強化しなけれ

ばいけないということで安全統括部長、その後に宿泊部長に

戻り、最後は宿泊部と料飲部の両方を管轄する立場につかせ

ていただきました。こちらのスイートルームの最初のお客様は、

皆さんご存じのジョニー・デップさんがお泊りになられました。 

パークハイアット東京には 28 年間働かせていただいて、次に

✩ 会員・委員会からの報告 ✩ 

（アートホテル石垣島 総支配人） 

テーマ：今まで働いたホテルの紹介 

◆ 会員卓話：村松 秀規 氏 ◆ 



何か新しいものにチャレンジがしたいということで、以前ハイア

ット東京で働いていた方が、こちらのマイステイズ、それからフ

ォートレスところに移りまして、その方と話をしているなかで、フ

サキビーチリゾートというところがあるけれども、総支配人を探

しているということで最初にお話をさせていただきました。いま

までリゾートというのは 1 回もやったことがなかったので凄く興

味がありまして、すぐに行きますというような話になり、石垣島も

沖縄も来たことがなかったので、是非やってみたいということで

二つ返事で OK させていただきました。 

こちらがフサキリゾートの紹介映像です。凄く良い天気で、春

休みにご家族で皆さん楽しんでいただきました。 

最初にお話をいただいたのは、去年の 8 月ぐらいなんですが、

お話を進めていくなかで、フサキだけでなく石垣島にはもう一

つホテルがありますと、そこはアートホテル石垣島というところ

と紹介をさせていただきました。そのお話の中で、アートホテ

ル石垣島、そこの総支配人をしてみたらどうかというお話をい

ただきまして、正直私は総支配人という仕事は全くやったこと

がなかったですし、フサキの総支配人で勉強させてもらおうと

思っていたんですけれども、話をしていく中で、こちらの方がメ

インになりまして、いまアートホテル石垣島の総支配人として

着任させていただいております。凄く良いホテルで、泊まりに

来るお客様、そして島の人たちが目指して来るホテル。私がこ

う見ているとアートホテル石垣島っていうのは、アートホテル石

垣島に行けば何かあると、島の人たちも来ていらっしゃって頂

いて、アートホテル石垣島に行けばとりあえず何かがある、そ

んなホテル。島の人たちにもそれから宿泊の方にも宴会の方 

にもレストランに来ている方も、みんなに目的を持たせるホテ

ルがアートホテル石垣島なのかなというのが今感じているとこ

ろです。今月の 4月から 13階にあります「カプリコン」というバ 

ー、今まではランチだけでしたけれども、4月からバータイムも 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オープンしましたので、夕日も綺麗にご覧いただけますので、

ぜひ一度足をお運びいただければと思っております。 

3月31日からフサキビーチリゾートに新入社員が入ったので、

石垣島の子で初めて東京に行くということで、引率をしてくださ

いということで、一緒に行って、ついでに私も家に帰って、妻と

話をする時間がありました。私は凄くパークハイアット東京とい

うところが好きで、ホテルで働くにあたっての原点はパークハイ

アット東京にあるんです。今もスタッフとも会いますし、多分パ

ークハイアット東京が無ければ今の私は無いと思うぐらいなん

ですけれども、妻と話をしていて、ちょっとびっくりしたのは私

の妻が、あなたはもうパークハイアット東京の人じゃないね、あ

なたもう東京の人じゃないよ、と言うんですね。あなたはもう石

垣島の人だよ、アートホテル石垣島、それからフサキの人だよ

って、どこかで感じるものがあったのかもしれないですね。妻

は、私がパークハイアット東京で働いている人の妻だと言って

もらったんですが、あなたはもう違うよ、パークハイアット東京の

人じゃない、東京の人ではない、なんていう言葉を聞いて、あ

ーそうなのかなあというような気もしたし、何か嬉しいようなそん

な気もしたんですよね。アートホテル石垣島も、フサキリゾート

ホテルもそうなんですけれども、特にアートホテル石垣島に関

しては、総支配人をさせていただいているので、今以上にもっ

ともっと良いホテルにして、お客様にも喜んでいただきたいし、

後ろにいる従業員の人たちにも良い環境で、ストレスがなるべ

く少ない環境の中で、仕事を楽しんでもらって働けるようにし

ていきたいというのが一番の願いです。これからももっともっと

アートホテル石垣島、フサキビーチリゾートを良くしていきたい

と思いますので、何か気づいたことがありましたら仰っていた

だきたいですし、今後とも宜しくお願い致します。私は、こうや

ってロータリークラブの皆さんにいろいろと温かく迎えていただ

いたことに凄く感謝しています。本当にどうもありがとうございま

した。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 
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- - - 台北大同扶輪社 創立 40 周年記念式典祝賀会に参加して来ました- - -  

4 月 18 日（木）前夜祭 4 月 19 日（金）記念式典祝賀会  

 於：Sheraton Grand Taipei Hotel 

ガイドさんと桃園空港にて 

記念式典 祝辞： 前原 博一 会長 

前夜祭で交流♪ 

絶景の海岸 奇岩がゴロゴロ並ぶ野柳地質公園 

前夜祭での会長挨拶 

本日のニコニコ： ✩前原博一会長：村松会員、本日は卓話ありがとうございました。 

✩今西敦之幹事：村松会員、本日の卓話よろしくお願い申し上げます。 

✩宮良榮子氏：宮古島ロータリークラブの皆様、今日は楽しい交流会にしましょう。感謝！ 

✩小林昌道氏：花祭り無事に出来ました。 

✩前木繁孝氏：村松 GM、本日の卓話ありがとうございました。前原会長、今西幹事!!6月 30日まで駆けぬけて下さい。 

✰橋本孝来氏：しばらく欠席してすみませんでした。村松さん、本日はありがとうございました。 

✰宮城早人氏：娘が青山学院大学に入学しました。 

✰玉吉秀庸氏：村松さん、卓話良かったです。アートホテル様、食事おいしかったです。 

 ◆BOX￥7,000（累計￥530,830） ◆コイン￥1,053 （累計￥45.734）合計￥576,565  

新里裕樹氏 1 日（月）   新賢次氏 2 日（火） 

大城文博氏 25 日（木）   新川正人氏 25 日（木）  大本綾子氏 28 日（日） 


